
Anfragen zum Themenbereich Sporthallennutzung 

Die FDP-Fraktion bittet die Verwaltung, um die Beantwortung folgender Anfragen: 

1. Welche konkreten Anträge auf Nutzung der Norderstedter Sporthallen wurde von 
Sportvereinen, Schulen und anderen (2.B. VHS) bei der Verwaltung gestellt? 

2. Wie sieht nach Bearbeitung der Anträge die derzeitige Verteilung der Hallenzeiten in 
Norderstedt aus? 

3. Wie beurteilt die Verwaltung den Bedarf nach weiteren Sporthallenzeiten in Norderstedt? 
4. Gibt es von Seiten der Verwaltung mögliche Überlegungen für Standorte von neuen 

Norderstedter Sporthallen? 
5. Inwieweit sind die Norderstedter Sporthallen in den Ferienzeiten geöffnet und welche Halle 

wird von wem genutzt? 
6. Welche Maßnahmen müssten vom Ausschuss durchgeführt werden, um die nicht geöffneten 

Norderstedter Sporthallen auch in den Ferien öffnen zu können? 
7. Welche Maßnahmen müssten von der Verwaltung durchgeführt werden, um die nicht 

geöffneten Norderstedter Sporthallen auch in den Ferien öffnen zu können? 
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